

NEWSPAPER

Patroli Malam Sambangi ATM, Polsek Takokak Pastikan Keamanan Transaksi Warga

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

May 31, 2024 - 09:43



Polres Cianjur Polda jabar - Pada Jumat malam, 31 Mei 2024, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli malam dengan menyambangi beberapa ATM di wilayah hukum Polsek Takokak. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan keamanan warga yang melakukan transaksi di ATM

pada malam hari serta mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Personel Polsek Takokak secara berkala melakukan pengecekan di sekitar ATM, berinteraksi dengan warga yang sedang bertransaksi, dan memberikan himbauan untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan. Patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat saat menggunakan fasilitas perbankan di malam hari.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, khususnya di area-area rawan seperti ATM. "Patroli malam yang kami lakukan bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang bertransaksi di ATM. Kami ingin memastikan bahwa mereka merasa nyaman dan terlindungi," ungkap Kapolsek Takokak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, memberikan apresiasi yang tinggi kepada personel Polsek Takokak atas pelaksanaan patroli malam ini. "Saya sangat mengapresiasi dedikasi personel Polsek Takokak yang terus aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Kehadiran polisi di sekitar ATM sangat penting untuk mencegah terjadinya kejahatan dan memberikan rasa aman bagi warga," ujar Kapolres Cianjur.

Dengan kegiatan patroli malam yang rutin dilakukan di sekitar ATM, Polsek Takokak berharap dapat menciptakan situasi yang kondusif dan menekan angka kriminalitas di wilayahnya. Polsek Takokak mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan segera melapor jika melihat hal-hal yang mencurigakan. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus melayani dan melindungi masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.